

Por deserción expulsan de la Guardia Nacional a 1.777 funcionarios

Autor Administrator

Monday, 07 de May de 2018

Modificado el Monday, 07 de May de 2018

Un total de 1.777 funcionarios pertenecientes a la tropa profesional de la Guardia Nacional Bolivariana fueron expulsados de ese componente, por órdenes del mayor general Richard Jesús López Vargas, comandante general del organismo.

Algunos de los funcionarios de la Guardia Nacional expulsados no se presentan a sus comandos desde 2013

En el parágrafo sexto del documento, con fecha del 2 de mayo de 2018, el militar señala que la decisión fue tomada "partiendo de la voluntad tácita o sobreentendida por parte de determinados efectivos militares de la Guardia Nacional Bolivariana, que decidieron unilateralmente no regresar a las unidades o dependencias a las cuales se encuentran adscritos, lo que da a entender que todos estos uniformados desertaron del componente.

El documento oficial señala que a todos esos funcionarios les han hecho reiterados llamados para que retornen a sus puestos, pero al parecer, la preocupación del alto mando no es por la ausencia de los funcionarios, sino por la lesión patrimonial, pues en el texto el general López señala que estos uniformados que han abandonado sus puestos "han creado un ambiente de desobediencia e indisciplina, afectando con su conducta, el interés del Patrimonio Público del Estado", porque todavía están gozando de sus sueldos y demás beneficios económicos inherentes a sus cargos.

Según el escrito firmado por el mayor general López, la decisión se toma para "fortalecer y proteger los pilares fundamentales de las Fuerzas Armadas Nacionales Bolivarianas, que son la disciplina, la obediencia y la subordinación.

En el documento, que consta de 51 páginas, donde aparecen los nombres, la cédula y la unidad o dependencia de los funcionarios expulsados del componente militar, hay uniformados cuya última fecha de presentación ante sus superiores se remonta a 2013, lo que quiere decir que desertaron de la GNB hace más de cinco años.

El periodista Javier I. Mayorca también informó del hecho, asegurando que se trata de militares que han solicitado la baja o han desertado.

Última hora. Comandante general de la GN ordena dar de baja y separar de la fuerza a más de 1770 efectivos de tropa profesional, ya sea porque la solicitaron o porque han incurrido en permanencia arbitraria fuera de las unidades castrenses. La orden administrativa ya circula en FAN.

Y siguió: "En la FAN se dieron cuenta de que no podrán enjuiciar por deserción a cada efectivo de tropa que no se incorpore a filas porque está buscando comida. El deslave en la base de la pirámide militar es permanente. Por eso ahora quieren llamar a milicianos y captar conscriptos".

<http://www.noticierodigital.com/2018/05/especial-nd-expulsan-la-guardia-nacional-1-777-funcionarios-tropa-profesional/>

